



HONDURAS
GOBIERNO DE LA REPUBLICA

NOTA DE PRENSA



CICESCT
COMISIÓN INTERINSTITUCIONAL CONTRA LA EXPLOTACIÓN
SEXUAL COMERCIAL Y TRATA DE PERSONAS DE HONDURAS

La CICESCT realizó una mega marcha, en San Pedro Sula, contra el delito de trata de personas

La Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT) realiza por primera vez en San Pedro Sula una marcha en conmemoración al día contra de la Trata de Persona, que se celebra cada 30 de julio.

Bajo el lema "El Ser Humano No Está a la Venta", la secretaria ejecutiva de la CICESCT, Sua Martínez, destacó la participación activa de diversas instituciones en la marcha, todas unidas en el objetivo común de erradicar la trata de personas en San Pedro Sula.

Martínez subrayó la necesidad urgente de una capital industrial segura, libre de cualquier forma de explotación y vulneración de derechos de los niños y niñas. La marcha contó con el respaldo significativo de la Secretaría de Educación y la participación entusiasta de un aproximado de mil estudiantes de centros educativos locales, quienes llevaron pancartas y murales con mensajes contra la trata de personas, con el fin de sensibilizar a la población sobre esta problemática.

El evento fue enriquecido por manifestaciones culturales hondureñas, incluyendo bandas de guerra y grupos de danza garífuna, destacando la diversidad cultural de la región.

La marcha recibió el apoyo crucial de diversas entidades como el 911, Comisión de Acción Social Menonita (CASM), Caritas de Honduras, redes de mujeres, Copeco, Ministerio Público, Secretaría de Niñez, Adolescencia y Familia (SENAF), Oficina Municipal de la Mujer, Cruz Roja Hondureña, Ciudad Mujer, USAID, OIM, entre otros.

También, se realizó la premiación del concurso de murales y oratoria, ambos con el tema de trata de personas.

Con esta mega marcha reiteramos el compromiso de la CICESCT en la lucha y combate del delito de trata de personas, en seguimiento al plan de gobierno de la presidenta, Xiomara Castro. Esta colaboración interinstitucional demuestra que solo uniendo fuerzas se podrá lograr una Honduras libre de este grave delito.

25 de julio del 2024

Comisión Interinstitucional Contra la Explotación Sexual Comercial y Trata de Personas (CICESCT)



📍 Centro Cívico Gubernamental, Torre 1,
Piso No 12, Tegucigalpa, Honduras.
☎ Tel: (+504) 2242-8490

✉ cicesct@cicesct.gob.hn
✉ suamartinez@cicesct.gob.hn
📞 Equipo de Respuesta Inmediata ERI: (+504) 8990-5187

@CICESCT
f i d x @

www.cicesct.gob.hn